



Stadtratsfraktion Friedberg

26.09.2019

Antrag: Mitfahrerbanken für Friedberg

Der Stadtrat beschließt die Aufstellung von Mitfahrerbanken im Stadtgebiet Friedberg – Kernstadt und Ortsteile. Ein Konzept ist umgehend zu erarbeiten und umzusetzen!

Begründung:

Bayernweit – auch unserer Nachbarschaft - gibt es inzwischen etlichen Kommunen in denen es sogenannte Mitfahrerbanken gibt. Das System funktioniert einfach und ist gerade auf dem Land sehr erfolgreich. Das dort oft spärliche Busangebot wird ergänzt durch eine Mitfahrgelegenheit. Je nach Ausstattung der Mitfahrerbank kann man auch signalisieren, wohin man will. Gerade für unsere Stadtteile wird damit die Mobilität verbessert und erzeugt keine zusätzliche Umweltbelastung – somit für alle ein Gewinn! Die Haftung kann mit einem Hinweis an der Mitfahrerbank ausgeschlossen werden.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

C. Eser-Schuberth

Fraktionsvorsitzende